



No quiero la rectoría: exconsejero del INE

Reclaman por retorno de Córdova a la UNAM

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

El rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Enrique Graue, afirmó que los exconsejeros electorales Lorenzo Córdova y Ciro Murayama cuenta con una autorización para reintegrarse a la planta académica de la institución, luego de que diputados de Morena, PT y PRI le reclamaron sobre estos reintegros.

Durante la entrega de los estados financieros dictaminados de la Cuenta Pública de la UNAM correspondiente a 2022 en la Cámara de Diputados, el vicecoordinador del PT, Gerardo Fernández Noroña, señaló que la reincorporación de Córdova Vianello se haya dado aun cuando el reglamento universitario indica que esto puede ocurrir sólo cuando hayan transcurrido hasta seis años.

EL DATO

EL PASADO 14 de abril profesores de la UNAM encabezaron una movilización en contra de la reintegración del expresidente INE, al Instituto de Investigaciones Jurídicas.

La duda fue replicada por el morenista Azael Santiago Chepi.

En el mismo sentido se expresó el priista Hiram Hernández, quien mencionó que existe un reclamo "justo y válido" de alumnos y docentes para que se haga valer la legislación universitaria.

Además, acusó a Lorenzo Córdova y Ciro Murayama de "profundizar la grave polarización que ya existe en la sociedad".

Respecto al primero, agregó que "es un hecho público y notorio" que quiere ser rector de la máxima casa de estudios, ahora que el proceso de renovación se dará.

"Lorenzo quiere ser rector de la UNAM ahora que usted salga, señor rector, entonces si se reintegra la plantilla de docentes lo que va a hacer Lorenzo Córdova es tratar de ganar los votos de la Junta de Gobierno, de los consejeros.

"Tanto docentes como alumnos para poder ser el próximo rector y desde ahí seguir polarizando el país, porque ellos

PRI, MORENA Y PT protestan a Enrique Graue por reintegración de exconsejeros electorales; rector asegura que los exfuncionarios cuentan con toda la autorización de reincorporación



EL RECTOR de la UNAM, (tercero de izq. a der), ayer, en la Cámara de Diputados.

se asumen los salvadores de México y la democracia", dijo el priista.

En su turno, Graue Wiechers afirmó que no tiene por qué evadir el tema y explicó a los inconformes que ambos consejeros fueron autorizados por las comisiones universitarias correspondientes para que hubiera una excepción.

Especificó que cuando se emitió el estatuto para el personal académico se contemplaban prórrogas de no más de seis años porque en esos años los cargos de funcionarios no excedían de ese tiempo.

"Por supuesto yo la acepto como tal, Córdova después está en toda la libertad, eventualmente, de lanzarse a la rectoría; de hecho, es una postura para cualquier universitario. Yo dudo que lo haga, pero bueno", dijo.

En torno al caso de la ministra Yasmín Esquivel, reiteró que no aclarará nada en acato a la orden judicial que así se le hizo llegar a la institución.

Horas más tarde, el exconsejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, aseguró que no está interesado en buscar la rec-

toría de la institución, en respuesta a las afirmaciones del diputado del PRI Hiram Zetina.

Por medio de redes sociales, Córdova Vianello expuso el fragmento de la intervención del legislador que durante la reunión.

Córdova Vianello agradeció al rector Enrique Graue haber explicado que su reincorporación a la UNAM fue en cumplimiento de las reglas.

"Antes que nada, le agradezco al Rector Graue la claridad de su explicación, en efecto, normativamente se cumplieron todas las reglas en mi reincorporación a la UNAM y los órganos competentes para resolver sobre mi licencia se pronunciaron puntual y oportunamente", dijo.

También dio la razón al rector al negar que quiera buscar la rectoría de la UNAM y dijo al diputado priista que puede "dormir tranquilo".

"Por lo que hace a mi presunta intención de contender por la Rectoría de la UNAM el Rector Graue tiene razón cuando duda que me interese", escribió.